

U N O | M A S | U N O

Temor y crisis nerviosas debido a la aparición de un OVNI en la Argentina

MENDOZA, Argentina, 14 de julio (EFE).—La aparición de un Objeto Volador No Identificado (OVNI) provocó hoy viernes temor y conmoción en la población mendocina, interrumpiendo la transmisión del canal nueve de televisión local.

La policía de Mendoza informó oficialmente sobre el hecho y trascendió que ese organismo de seguridad, conjuntamente con la policía de San Juan, ha iniciado una investigación.

El fenómeno provocó graves crisis nerviosas en los testigos, uno de los cuales —jefe de una estación ferroviaria— quedó internado en un hospital.

La policía de Mendoza dio, sobre el hecho, el siguiente comunicado: "Vecinos de estación "El Ramblon", Lavalle, observaron un objeto de gran luminosidad. Personal policial de la seccional 17a. de Lavalle, aproximadamente a la 1:00 hora de la fecha, tomó conocimiento que vecinos de la estación El Ramblon, del ferro-

carril General San Martín —ubicada en ruta 40, altura del kilómetro 70 y a 12 kilómetros al oeste— observaron un objeto no identificado, que despedía gran luminosidad. Se realizan las investigaciones de estilo tendientes a clarificar el hecho, con conocimiento de las autoridades competentes".

El documento policial se encuentra firmado por el jefe de relaciones policiales, subcomisario Raúl Arnaldo Lencinas.

Por otra parte, trascendió que uno de los testigos es el jefe de la estación El Ramblon, Felipe Orozco, quien salió en plena oscuridad a la intemperie para encender una señal ferroviaria cuando fue sorprendido por una potente luz que lo cegó.

Orozco, presa de pánico, emprendió veloz carrera hacia la sede del edificio ferroviario, donde fue auxiliado por varios vecinos de un agudo ataque nervioso.